

# EL AMOR EN TIEMPOS DE PANDEMIA\*

*Emperatriz Buelvas Cabrera<sup>1</sup>*

Y quizás poder contarles a los hijos de mis hijos que nuestro amor sobrevivió, al tiempo más difícil que pudo haber tenido cualquier otro amor...

Nos tocó asimilar que estar a un par de besos de distancia era la mejor opción para que sobreviviéramos al amor...

Los girasoles ya no eran arrancados para adornar la sala de algún enamorado, ahora disfrutaban en el campo de un día soleado mientras que los seres humanos estaban encerrados!

Enviar flores ya no era una opción, los chocolates y la reunión eran sin duda para una especial ocasión, que podría terminar en un viaje de esos que todos dicen que son sin regreso...

Teníamos veinticuatro horas para imaginar cómo sería ese próximo encuentro fugaz y ni hablar del toque de queda sin razón que no tenía sentido para el corazón...

Nos advirtieron andar con cuidado, sospechar de cualquiera que te diera la mano, el abrazo se volvió tabú y siempre preguntar: ¿De dónde vienes tú?

El amor se volvió minucioso, se volvió resistente pero más que todo se volvió valiente, tenías que elegir por quien estabas dispuesto a morir, pues podías perder la vida con tan solo abrazar y de ti dependía recibir ese abrazo mortal.

---

\* Dedicatoria: A quien cariñosamente llamo "vida" y espero seguir llamando el resto de mis días de esa forma, a quienes sienten que su amor esta tan escondido como los humanos en los tiempos de pandemia, a toda la comunidad LGBTIQ+... "todos tenemos el derecho de amar y ser amados sin ser juzgados"

<sup>1</sup> Estudiante quinto año de derecho, universidad libre sede Cartagena. Auxiliar de investigación del grupo: semillero SEMISOJU. Correo electrónico: emperatriz-buelvasc@unilibre.edu.co